
令和 4 年度 あけぼのこども園 評価アンケート集計結果（保護者用） 

（R4.12.12～R4.12.24実施  サンプル数 54/67名 提出率 80.5％） 

令和 5年 3月 3日 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



【コメント】 
 

・with コロナで過ごしたこの一年，コロナ感染が拡大した時期もあり心配しましたが，多くの子どもたちが，

園生活を楽しんでくれているようでした。登園時，離れ際に涙を流したり，家を恋しく思うこともあるよう

でした。その日その時で，子どもたちにも理由があるようです。今後も子どもの心の動きに寄り添いながら，

気持ちが落ち着き，あそびの空間に入れるよう配慮していきたいです。 

 

 

・昨年度より月一回の「全職員研修会」を行わせていただき，全職員で様々なことを共有することができ有難

く思います。今年度も日程及び曜日につきましては，祝日や行事も含め出来る限り保護者の皆様のご負担を

軽減できるように計画させていただきました。今後も保護者の皆様のご協力のもと，貴重な時間をいただき

勉強できていることを職員間で再確認し，保育の現場にしっかり生かしていけるよう取り組んでいきます。 

 

 

・子どもたちの手指消毒については，置き場所，使用方法等職員間で再度話し合い，安心安全に使用できるよ

う今後も継続していきたいと思います。 

 

 

・マスク着用については，新型コロナウィルスの分類が「５類」へ変更するにあたり国の通知や指針に基づき 

 対応して参ります。今後も子どもたちが健康で過ごしやすい環境づくりに努めます。 

 

 

・今年度もコロナ禍の行事に対しては，環境・時間・人数など，さまざまなことを配慮しつつ，計画・実行さ

せていただきました。皆様のご理解ご協力に感謝です。これからも経験を生かし，楽しいものになるよう取

り組んでいきます。 

 

 

・日々の教育・保育やさまざまな行事において，保護者の皆様からも多くのご意見をいただき感謝いたします。

とても心強かったです。皆様からのご意見は，全職員で確認し，すぐ実行に移せること，時間をかけて見直

すこと，出来ないこと等をしっかりと区分けし，子どもたちがより良い園生活を送れるよう努めていきます。

また今年度も保護者の皆様のご協力のもと，月 1 回の「全職員研修会」の時間を設けさせていただけたこ

とに感謝でいっぱいです。ありがとうございました。これからは after コロナのもと生活をすることとなり

ますので，引き続きご理解ご協力くださるようお願いいたします。 

   

 

 

今回のアンケートの中でも，子どもたちの成長の喜びや職員への励ましのお言葉等たくさんいただき，と

ても嬉しかったです。今後とも『子どもたちの「今の幸せ」のため！そして「未来の幸せ」のため！』に全

集中していきます。皆様からの『お声』一つ一つに，誠意をもって応えていけるよう全職員で頑張ります。

今後ともよろしくお願いいたします。ありがとうございました。 

             （ 園長 上原樹縁／副園長 迫 美和／主幹保育教諭 安田直子 ） 


